

Le pape François dit une messe au Sanctuaire d'El Cobre



Santiago de Cuba, 21 septembre (rhc/(agences).- Le pape François a souligné que la patrie cubaine est née et a grandi sous la chaleur de la Vierge de la Charité d'El Cobre.

Il a ajouté que la vierge métisse cubaine représente les meilleurs idéaux de l'amour de Dieu pour la famille et pour la patrie dans le cœur des Cubains.

Dans l'homélie de sa troisième et dernière messe à Cuba, le Souverain Pontife a lancé un appel à servir dans la révolution de la tendresse. Il a demandé aux fidèles de sortir de chez eux pour aller à la rencontre d'autres et il a lancé un appel à partager des joies, des espoirs et des frustrations.

Le président cubain Raúl Castro et d'autres membres du gouvernement de notre pays ainsi que des autorités de la province de Santiago de Cuba ont assisté à la messe.

Sa Sainteté a officié la messe dans le Sanctuaire National de Vierge de la Charité d'El Cobre, dans la province de Santiago de Cuba.

« Nous voulons être une Église qui sert les autres, qui sort de chez elle, de ses temples, de ses sacristies, pour accompagner la vie, pour soutenir l'espoir, et être digne de l'unité d'un peuple noble et digne comme Marie, Mère de la Charité. Nous voulons être une église qui sorte de chez elle pour tendre

des ponts, pour abattre des murs et pour semer la réconciliation ».

Il a relevé que, de cette façon, l'on peut accompagner toutes les situations embarrassantes de nos gens, engagés envers la vie, la culture, la société, pas en nous effaçant, mais en marchant avec nos frères ».

Il a ajouté:

« Ni les malheurs, ni les pénuries n'ont réussi à éteindre la foi et l'amour que notre peuple catholique voue à cette vierge, au contraire. Dans les plus grandes vicissitudes de la vie, quand la mort était plus proche ou plus proche le désespoir, une lumière est toujours surgie pour dissiper tout danger comme une rosée consolatrice : la vision de la Vierge Bénie Cubaine par excellence car c'est ainsi que l'ont aimée nos mères inoubliables ; c'est ainsi que la bénissent nos épouses ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69961-le-pape-francois-dit-une-messe-au-sanctuaire-del-cobre>



Radio Habana Cuba